

KANN S'EXPOSE

Après Marseille et Toulouse, la maison d'édition, agence d'architecture et agence immobilière, Archik, vient d'ouvrir un nouveau lieu dans le 3e arrondissement de Paris entre agence, galerie et show-room où il fait bon flâner... surtout quand les pièces maîtresses et inédites des différentes créations de Kann habitent le lieu ! Un tour s'impose.



Les différents espaces de ce bureau-appartement dont nous aimons l'ambiance industrielle chic sont un bel écrin pour les lignes épurées de la collection Kann. Les chaises Galta qui revisitent la chaise bistrot au rez-de-chaussée, le rangement Strat Tall et le paravent Split à l'étage, découpent l'espace quand le fauteuil bas Ti en noyer et le banc Travis aux lignes basses rejoignent la découpe du parquet. À l'entrée, les courbes de la méridienne Mid font face à l'intemporelle banquette Mid en tissu Kvadrat vert.



À découvrir également, cette fois dans la vitrine de leur show-room à Marseille, l'iconique chaise Tal qui se montre sous tous ses angles !

Archik Paris
14 rue de Montmorency
75003 Paris
archik.fr

